



El embajador de España, Victor Fagilde González, visito la sede del Casal Català de Guayaquil.

▾



El embajador, acompañado de su esposa, Mariher González, y el cónsul de Guayaquil, Álvaro de Salas

Se trataron temas importantes como la coyuntura económica de España, y su efecto sobre los casales

También se conversó de lo positivo de la diversidad de España, el respeto a las tradiciones y culturas, y

Reiteró el apoyo de la Embajada de España al Casal y las excelentes relaciones que embajada, consul